

Pressemitteilung

Meiningen, 20. März 2023

Rot macht grün – Baumpflanzaktion in Schmalkalden

Zusammen mit der Stadt Schmalkalden, dem Forstamt Schmalkalden und Schülerinnen und Schüler der 9. Klasse des Philipp-Melanchthon-Gymnasiums hat sich die Rhön-Rennsteig-Sparkasse für den Umweltschutz engagiert und bei einer nachhaltigen Baumpflanzaktion im städtischen Wald von Schmalkalden beteiligt. Es wurden ca. 380 Lärchen und Vogelkirschen als Ersatz gepflanzt. Zusätzlich wurde der Stadt Schmalkalden eine Spende in Höhe von 2.000,00 € für die Neuananschaffung von Pflanzen übergeben.

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse hat sich als Mitglied des Nachhaltigkeitsabkommens Thüringens (NAT) zum Ziel gesetzt, Ihre Kunden nachhaltig zu begeistern. Im Rahmen einer zweimonatigen Beratungsaktion wurde mit unseren Kunden während der Corona-Krise vereinbart, dass wir für jede Investition in einen nachhaltigen Fonds mindestens einen Baum pflanzen. Die Umsetzung erfolgte im Rahmen der jährlichen Baumpflanzaktion der Stadt Schmalkalden und des Forstamtes Schmalkalden.

Unter der fachkundigen Anleitung des Forstamtes Schmalkalden werden während der Aktion insgesamt ca. 500 Lärchen, 1.000 Douglasien und 50 Vogelkirschen gepflanzt. Die ausgewählten Baumarten sind speziell auf die Boden- und Klimaverhältnisse der Region angepasst und sollen langfristig den Wald von Schmalkalden bereichern. Gleichzeitig werden auch die Flächen gesäubert, Einzelschutz für die Wildkirschen aufgebaut sowie der Verbisschutz erneuert.

„Als regionale Sparkasse möchten wir unsere Verantwortung für Umwelt und Gesellschaft wahrnehmen und unseren Beitrag zum Klimaschutz leisten. Die Baumpflanzaktion ist ein sichtbares Zeichen dafür, dass wir uns gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft einsetzen“, sagte Annette Theil-Deiningner, Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse.

Auch die Stadt Schmalkalden begrüßt das Engagement: „Es ist wichtig, dass wir uns alle für den Schutz unserer Natur einsetzen. Mit der Baumpflanzaktion tragen wir dazu bei, dass der Wald von Schmalkalden auch in Zukunft ein gesunder und lebendiger Lebensraum für Tiere und Pflanzen bleibt“, so Thomas Kaminski, Bürgermeister der Stadt Schmalkalden.

Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse, die Stadt Schmalkalden und das Forstamt Schmalkalden sind stolz darauf, gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern der Region einen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten und danken allen Beteiligten für ihr Engagement.

Rhön-Rennsteig-Sparkasse

Felix Hübner, M.A.

Pressesprecher

Leiter Kommunikation

Abteilung Vertriebsmanagement/Kommunikation

Telefon: 03693/468-2120

Mobil: 0152/56746840

E-Mail: felix.huebner@rrspk.de